

---

## Iveco schickt hochautomatisierten Lkw auf die Straße

Iveco wird noch in diesem Monat einen hochautomatisierten Lkw auf die Straße schicken. Gemeinsam mit dem Partner Plus, Anbieter von Lösungen für hochautomatisiertes und autonomes Fahren, sollen Straßendaten zur Validierung der autonom fahrenden Sattelzugmaschine gesammelt werden. Die Tests mit dem Iveco S-Way werden in den kommenden Monaten auf Österreich, Italien und die Schweiz ausgeweitet, um möglichst viele unterschiedliche Fahrscenarien zu haben. Geprüft wird auch eine mögliche Serienfertigung. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Hochautomatisiert: Iveco S-Way mit Plus-Technologie.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Iveco

---